

TRIS DE L'ABONNEMENT
Edition Quotidienne

POUR LES ETATS-UNIS... \$1.00 \$1.50 \$2.00 \$3.00
POUR L'ETRANGER... \$1.50 \$2.00 \$2.50 \$3.50

Les abonnements se soldent en francs et centimes

Le Numéro  **Cinq Sous**

TRIS DE L'ABONNEMENT
Edition Hebdomadaire

POUR LES ETATS-UNIS... \$1.00 \$1.50 \$2.00 \$3.00
POUR L'ETRANGER... \$1.50 \$2.00 \$2.50 \$3.50

Les abonnements se soldent en francs et centimes

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLEANS, SAMEDI MATIN, 18 FEVRIER 1911

84ème Année.

L'HEURE.

Tu te crois seule dans la chambre nocturne et close; le feu s'éteint; les fleurs se fanent; les miroirs sont voilés de nuit. Pourtant une angoisse mystérieuse, inexplicable, opprime ta veille et ta rêverie... Tu écoutes le silence que parfume l'odeur des tulipes jaunes et que rompt par instant le bruit brûlant d'une braise qui s'écroule. Ce silence n'est-il pas scandé par un souffle monotone, un pas régulier, par quelque chose d'imperceptible à la fois et d'implacable? Qu'est-ce qui tisse ainsi minutieusement autour de toi les mailles de l'ombre, afin de t'en envelopper plus tard tout entière? Qui donc te guette et te menace malgré son aspect familier, honnête et paisible? Oh! tu le sais maintenant: c'est la pendule, l'odieuse pendule, la pendule abhorrée qui rongea ta vie jour par jour, heure par heure... C'est son bruit haï quel que tu perçois avec le même agacement intime. C'est elle qui t'empêche d'être seule, bien seule avec toi-même. Son cadran s'arrondit et luit, pareil à la toile d'une insatiable araignée; elle file, elle coupe, elle tue; ses aiguilles sont deux flèches. L'ombre de la plus longue rappelle à la fois une faux imparfaite et la forme du fusil; leur double écartement de compas est entr'ouvert à certaines minutes comme les ciseaux tranchants des Parques, et les rouges invisibles des rouets où le passé s'enroule, où le présent se dévide. Et tout à l'heure sa voix, sa voix égale et terrible, t'interpelle; et elle t'apprendra qu'une heure encore est tombée dans le noir néant, qu'une heure de moins te sépare de l'accomplissement suprême de ton repos définitif, de ton allongement éternel dans l'oubli de la mort.

Et ma pendule et ma Julie. Or, des destins bien différents. L'une fait compter les instants qu'après de l'autre l'on oublie... Qui, la douceur, la joie, l'abandon heureux, ne peuvent être que si on oublie l'heure... et Julie est l'ennemie du temps, comme toutes les femmes. Oublier le Temps! Ne pas écouter son souffle, et avec héroïsme et naïveté se blottir à l'abri dangereux de ses ailes, sans en mesurer l'envergure, sans en compter les plumes innombrables, sans vouloir se rappeler que le sablier et la faux sont ses attributs et qu'il est suivi par la mort comme par une éternelle Antigone.

N'y avait-il pas assez déjà de la nuit et du jour pour nous dire tout s'éclaircir et que rien ne dure? Fallait-il encore entendre sonner dans la nuit les heures trop lentes ou bien hâter le devoir ou le plaisir du jour, selon la règle inflexible de l'heure? A l'image de la lune et du soleil, l'homme se plut à arrondir les cadran, à cerner les balanciers, et comme de petits astres de moindre importance il inventa les montres dialoïques, les montres hideuses que l'on ne regarde jamais à temps et qui jamais, jamais, par une faveur irréalizable de la destinée calculatrice, n'est l'heure que l'on souhaiterait y lire! Il est toujours trop tôt ou trop tard! Et l'heure vous presse, et vous hâle, à moins qu'elle ne vous inflige l'horrible attente, faite de doutes et d'incertitudes et de terreurs inavouées.

yeux se fermeront à toutes les choses et qu'après avoir ils pleureront et se terniront... Oublie!... qu'importe! Mais que fais-tu? Ta main capricieuse ouvre la porte transparente de la pendule; la main emprisonne le balancier dont la palpitation meurt sous tes doigts, pareille au cœur d'un oiseau qu'on étouffe... La pendule est arrêtée... Son grignotement s'est tu... Aucun bruit, maintenant... ne te trouble ni te tourmente. Et le coude sur tes genoux, le menton dans ta main, tu vas pouvoir longuement, paisiblement rêver, dans l'ombre enfin silencieuse.

Mais tu t'es levée avec une sorte d'épouvante; tu ne sais plus combien d'heures se sont ainsi écoulées; combien de nuits, combien d'années... Oseras-tu dans la clarté que tu ranimes te pencher sur ton miroir et regarder si ton visage est encore le même visage, si tu n'es pas devenue très vieille, très vieille à veiller ainsi dans la nuit si longue?

Et tu ne peux consulter la pendule ironique et muette, elle marque une heure immuable, celle à laquelle la fixa ta petite main imprudente et c'est en vain que tu demanderas à son cadran énigmatique, à ses aiguilles, plus effrayantes encore d'être dorénavant immobilisées: Quelle est l'heure? Ah! quelle heure est-il?

Gérard d'HOUILLE.

Le crâne de Jean Ziska.
On a retrouvé dernièrement en Bohême, dans l'église de Oaslan, des ossements, que l'on suppose être ceux de Ziska, le héros national du peuple tchèque, né en 1380, mort en 1424. Mais, comme rien ne le prouvait, l'Académie des sciences tchèque de Prague a nommé une commission, laquelle a procédé à l'examen des ossements, examen dont voici les conclusions:
Le crâne et les fémurs ont appartenu à un même individu. Le crâne date du XIVe au XVe siècle. Une asymétrie est évidente à l'égard des orbites; l'orbite gauche n'a pas atteint son développement normal, ce qui prouve que le sujet avait perdu l'œil gauche étant encore très jeune. Le visage était de forme arrondie; le nez était marqué d'une saillie. Le sujet était de stature petite, mais musculeux. Il n'avait pas dépassé l'âge du développement complet de l'individu. Or, toutes ces particularités s'accordent avec ce qui est connu positivement de la personne physique de Ziska. Donc...

L'INSURRECTION AU MEXIQUE.

Washington, 17 février.—L'occupation de Juarez, par les troupes fédérales sous les ordres du général Navarro est considérée comme un succès et non comme un échec par les révolutionnaires mexicains.
Cette opinion a été exprimée aujourd'hui par M. Gustavo Madero, frère du leader insurgé et agent confidentiel à Washington, du gouvernement provisoire Mexicain.
Le général insurgé Orozco, après avoir minutieusement étudié un plan stratégique l'a mis à exécution et peut se féliciter de sa parfaite réussite, a dit M. Madero. Navarro en occupant Juarez est tombé dans le piège qui lui était tendu.
Le but principal d'Orozco était d'éloigner de Chihuahua, capitale de l'Etat du même nom, les troupes fédérales qui occupaient cette ville. Son seul espoir d'y réussir était de menacer Juarez, en supposant que Navarro s'empresserait d'accourir au secours de cette ville.
Les événements lui ont donné raison.
Vous remarquerez, a ajouté M. Madero, que les insurgés n'ont pratiquement opposé aucun obstacle à la marche de Navarro, ce qui cependant eut été facile.
Aujourd'hui Orozco est en route pour le sud, plus fort que

et justifie l'occupation probable d'El Paso, en attendant un nouvel arrangement définitif entre les deux pays.
La note russe a été présentée mercredi au gouvernement chinois par M. Korstowitz, ministre de Russie à Pékin. On attend incessamment la réponse de la Chine.

La situation au Honduras.

Puerto Cortez, Honduras, 17 février.—Le général Maximo Gonzales délégué par le président Davila à la conférence tenue actuellement à Puerto Cortez a déclaré aujourd'hui que jamais le peuple du Honduras n'accepterait Manuel Bonilla comme président par suite de son association avec une grande compagnie américaine qui s'occupe de l'exploitation des bananes.

M. Rosales est d'avis que si le président Bonilla consent à sacrifier ses ambitions personnelles, la paix pourra être facilement conclue.
La canonnière américaine "Wheeling", actuellement mouillée à Puerto Cortez, partira samedi pour Puerto Barrios afin d'y rencontrer M. Thomas Dawson, envoyé par les Etats-Unis pour tenter de rétablir la paix au Honduras.

Orémation du corps de H. B. Chamberlain.

Londres, 17 fév.—Le corps de Henry R. Chamberlain, le correspondant d'un journal américain, a été incinéré aujourd'hui au Cimetière Golden Green. Un grand nombre de journalistes et de résidents américains étaient présents. Les correspondants américains se sont réunis ensuite et ont adopté des résolutions de regrets et de condoléances.

Mme Blanche Walsh est malade.

Peoria, Ill., 17 fév.—Pendant qu'elle se tenait dans les coulisses prête à entrer en scène la nuit dernière, Mme Blanche Walsh, l'actrice américaine bien connue, a perdu connaissance et a dû être emmenée en toute hâte à son hôtel.
On croit que Mme Walsh souffre d'une maladie de cœur et que son état est assez grave.
Mme Walsh, a joué à la Nouvelle-Orléans au commencement de la saison actuelle sur la scène du Tulane. Elle compte de nombreux admirateurs dans notre ville qui apprendront avec regret sa maladie.

UN PRODUIT PUR D'UN PROCÉDÉ PARFAIT



BAKER'S BREAKFAST COCOA

Est absolument pur et sain et fait un breuvage délicieux

Prenez le véritable qui porte notre marque de fabrique sur le paquet

53 Premiers Prix en Europe et en Amérique

WALTER BAKER & CO. Ltd.

Etablis en 1759

Dorchester, Mass.

LAZARD'S

VENTES DE COSTUMES

Notre vente de Liquidation Annuelle de Costumes de Fantaisie d'Étrot se poursuit activement. Notez le diminution de prix remarquable:

COMPLETS de \$40 et \$25 Maintenant... \$28.95	COMPLETS de \$20 Maintenant... \$14.45
COMPLETS de \$30 Maintenant... \$23.95	COMPLETS de \$18 Maintenant... \$14.45
COMPLETS de \$25 Maintenant... \$19.95	COMPLETS de \$16 Maintenant... \$11.95
COMPLETS de \$22 Maintenant... \$17.55	COMPLETS de \$12 Maintenant... \$9.95

20 0/0 Remise sur tous les Pardessus, Cravates et Mantoux de Pique. La vente des Chemises Manhattan, E. & W. et Ciolet a lieu dans le moment.

C. LAZARD CO., Ltd.

715-720 Canal.

D. MERCIER'S SONS

Les marchands renommés par la modicité des prix de leurs articles et la loyauté dans leurs transactions commerciales.

Vêtements confectionnés, Chaussures et Articles de toilette pour messieurs et enfants.

Le magasin est ouvert le samedi soir jusqu'à dix heures, et fermé le dimanche. Coles des rues Dauphine et Bienville, à deux étages de la rue du Canal, Rue D'Orléans.

LES MEILLEURS PIANOS

Vendus sur Paiements Faciles au Mois ou à la Semaine.

Votre vieux piano pris en échange.

GRUNEWALD

MUSIQUE ET INSTRUMENTS DE MUSIQUE.

735 RUE DU CANAL.

Une intéressante expérience.

San-Diego, Cal., 17 février.—Monté sur un hydro-aéroplane de son invention, l'aviateur Glenn Curtiss après avoir plané ce matin pendant quelques minutes au-dessus du port est descendu sur l'eau près du croiseur cuirassé "Pennsylvania" et a été hissé à bord avec sa machine.

Quelques minutes plus tard l'aéroplane était relancé à l'eau et l'aviateur ne tardait pas à reprendre son vol pour atterrir en face de son hangar à North Island.

JETEZ LES YEUX SUR NOS VITRINES

123 pieds rue N. Ramparts—150 pieds rue Iberville.

A l'Aurore de la Nouvelle Année

Nous prenons plaisir à remercier nos nombreux amis et clients de leur généreux patronage dans le passé, et nous désirons leur annoncer que nous avons pris grand soin d'obtenir pour la saison nouvelle l'assortiment le plus original et le plus artistique de MEUBLES MODERNES, qui, nous sommes certains, répondra à l'attente des plus difficiles.

Nous serons heureux de vous voir bientôt venir examiner notre

Magnifique Collection de Meubles de Choix.

FRANCIS AND PAUL MAESTRI FURNITURE CO.,

LE MAGASIN DE MEUBLES LE MEILLEUR MARCHÉ EN VILLE.

123 RUE N. RAMPARTS ET 150 RUE IBERVILLE. Phone Main 948

DEPECHEES Télégraphiques

RUSSIE ET CHINE.

St-Petersbourg, 17 février.—Le "Novoye Vremya", commentant aujourd'hui le projet du gouvernement russe de faire une démonstration militaire dans la province d'El, Torkestan chinois, déclare que la note présentée à Pékin par le ministre Kosotowitz ne constitue en réalité qu'un semi-ultimatum, car elle ne spécifie pas les conditions imposées à la Chine.

Ce journal ajoute cependant que si la Chine ne vient pas à composition dans le délai d'une quinzaine le semi-ultimatum sera probablement transformé en véritable ultimatum.

Quand, aux termes du traité de 1881, la Russie s'est retirée de la région d'El, elle ne l'a fait qu'en considération de certains droits politiques et commerciaux sur ce territoire et les provinces chinoises adjacentes.

On affirme maintenant dans les cercles officiels russes que la Chine n'a jamais reconnu de bonne foi les stipulations de ce traité. Cette attitude explique les mesures que compte prendre la Russie